

Afirmó que si no enfrenta esta situación ahora, después las consecuencias serían peores

Presidente Boric por alzas de luz: “Hay medidas que sabemos que son difíciles”

● Sostuvo que los precios actuales no se han reajustado desde 2019 y “hoy los precios no son los reales y cada vez que se posterga esta decisión, se acumulan deudas millonarias para el Estado”. Actores regionales reaccionaron a estas palabras.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Uno de los temas que estuvo muy presente durante el primer día de la gira del Presidente Gabriel Boric a Magallanes, fue el aumento en el valor de las tarifas de luz.

Al ser consultado por esta materia, el Mandatario reconoció ayer en Punta Arenas que “hay medidas que sabemos que son difíciles, pero que si no se adoptan a tiempo, después empeoran las consecuencias”.

Y agregó: “Dicho esto, tenemos un consenso en el Parlamento para entregar un subsidio a un millón 500 mil familias vulnerables de todo el país”

Motivos

Según explicó, “el alza de las cuentas de la luz tiene

que ver con que éstas no han tenido ningún reajuste desde 2019 y, por lo tanto, los precios hoy no son los reales y cada vez que se posterga esta decisión se acumulan deudas millonarias para el Estado de Chile que terminan pagando los chilenos y chilenas. Hoy, día estamos hablando de una deuda de miles de millones de dólares. Hoy es importante que esa deuda sea saldada”.

Agregó que el Ejecutivo está liderando una mesa de trabajo “para buscar las alternativas de ampliar ese subsidio, cosa de mitigar el impacto en particular para la gente más vulnerable”, tarea en la cual trabajan el ministro de Energía, Diego Pardow, y el ministro de Hacienda, Mario Marcel, para llegar a una solución más razonable”.

Rechazo

Al respecto, el exdirigente petrolero, Alejandro Avendaño, rechazó cualquier alza de las tarifas eléctricas en Magallanes. “El precio de la energía eléctrica en Magallanes no debería subir, a diferencia del resto del país. Edelmag opera con gas subsidiado a menor costo de lo que paga la ciudadanía incluso”.

Agregó que “es necesario saber cómo ha impactado el aporte de energía de ENAP a través del Parque Eólico Vientos Patagónicos ubicado en Cabo Negro, que se interconectó a la red de distribución aportando 10 mil MW (megawatts), cuya única energía que consume es el viento. Este aporte alimenta a 15 mil hogares en nuestra ciudad; este proyecto tuvo un costo de 22 millones de dólares, de los cuales 5 millones de dólares fueron aportados por el Gobierno



El Mandatario encontró ayer a su ciudad natal totalmente nevada.

Regional. Se supone, y así se dijo en su momento, que con el ingreso de esta energía se regularía la tarifa a la baja, lo que fue señalado en su momento por ENAP en un comunicado, pero la

realidad no es así y se espera una nueva alza”.

No queda otra

A su vez, el senador Alejandro Kusanovic reconoció que existe una deuda

millonaria con las empresas eléctricas, que asciende a seis mil millones de dólares y explicó que es necesario tomar medidas cuanto antes para evitar que este problema siga creciendo.